

ASUNTO: PLAN HIDROLOGICO CUENCA DEL EBRO- ZONA DE AFECCION TERMINO MUNICIPAL DE LAS PEDROSAS

CUESTION: INTERES DEL PROYECTO

Para este municipio él poder llevar a cabo este proyecto significaría poder disponer de entrada de las mismas oportunidades que poblaciones del entorno. Lo cual les ha supuesto invertir su curva de decrecimiento por la de crecimiento. Tanto en población, como en infraestructuras, trabajo y calidad de vida. Deben considerar que nuestro núcleo urbano se ha quedado a sólo 5 Km de donde termina la acequia de Sora y a menos de 2 Km. del termino municipal. No es fácil para nosotros analizar una situación de mejora sin este proyecto.

DESARROLLO DEL MUNICIPIO

Consideramos que el PROYECTO debería incidir sobre tres áreas en nuestro municipio de Las Pedrosas.

-1º -REGADIO e INFRAESTRUCTURAS..

-Continuar con la acequia de Sora es prioritario, suponiendo esto para nuestro municipio, poder regar la parte Nor-Este del termino municipal lo cual significará poder regar unas 700 Hectáreas. Esto para una población que depende en su mayoría de la actividad agrícola haría que pudiésemos fijar a la población existente y con miras a crecer por este cometido.

-El agua nos permitiría dar la oportunidad de crear granjas, actividad en crecimiento continuo en poblaciones del entorno y que sin agua no es posible. Y por que no hablar de empresas si así interesase.

-2.º-LIMPIEZA Y GESTION DE BARRANCOS

-Disponemos de un barranco que nace la confrontación con el término municipal de Zuera y que cruza de Sur-Oeste a Nor-Este todo el término municipal. Este Barranco además esta regulado por un pequeño embalse, el cual comentamos en el punto 3º. El mismo cruza por el casco urbano y actualmente se encuentra en un estado lamentable, siendo su limpieza en todo su recorrido y correcta canalización durante el casco urbano una cuestión prioritaria para este ayuntamiento. Además que su estado nos impide acceder a las conducciones de vertidos canalizadas en la zona.

-3º- EMBALSE

-Disponemos de un embalse el cual fue construido en el año 1962. Este embalse durante varios años abasteció de agua potable a la localidad, lo cual dejo de hacerse en el año 1989, debido a su calidad. Creemos que este embalse puede recuperarse, tanto para medio-ambiente, como para usos de lucha contara-incendios o como recreativos. Estamos hablando de nuevo de dinamizar la zona y crear riqueza.